Sociedad



ASMINAL pondrá en marcha una tienda taller

Redacció

La Asociación de Minusválidos de la comarca de Almadén "ASMINAL" suscribió un acuerdo de colaboración con la Fundación La Caixa, para poner en marcha una tienda-taller pre-laboral de serigrafía que pretende la inserción sociolaboral de, al menos, 4 de los discapacitados que pertenecen al colectivo.

Gracias a la firma del convenio de colaboración, la asociación almadenense recibirá 40.000 euros para poner en marcha unproyecto "que podría ver la luz el próximo mes de enero", según la presidenta de ASMINAL.

Lourdes Fúnez agradeció a la Fundación La Caixa su compromiso con Almadén y con el centenar de discapacitados de la comarca que, en la actualidad, se benefician de los servicios de esta asociación.

Por su parte, el representante de la entidad financiera en la zona, Enrique Pérez, explicó que la Fundación se caracteriza por ayudar a colectivos desfavorecidos, de ahí que subrayase que esta ayuda "no ha sido la única que ha percibido la asociación de discapacitados de la comarca de Almadén". En 2004 también recibió diversos fondos para desarrollar otros proyectos en la zona.

Antes de la presentación de este proyecto varios discapacitados de ASMINAL demostraron su profesionalidad y buen trabajo en el diseño de estampaciones, a lo largo de un módulo formativo que se ha estuvo desarrollando en el seno de la asociación y que culminó a comienzos de 2007 con una exposición donde mostraron los trabajos realizados.

Con la puesta en marcha de este proyecto, el colectivo AS-MINAL asegura una salida laboral para varios de sus usuarios, a la vez que se potenciar su inserción laboral puesto que pretende, no sólo fabricar sus propios diseños, sino comercializarlos dentro y fuera de la comarca ciudadrealeña.

Las actividades culminarán el 5 de enero con la Cabalgata de Reyes

La música tiñe el programa navideño



Redacción

Varios conciertos y recitales protagonizan la programación de actos navideños que el Ayuntamiento de Almadén ha organizado para los meses de diciembre y enero.

La programación recoge una audición de los alumnos de la Escuela Municipal de Música el 19 de diciembre en la Casa Municipal de Música; el Concierto de Navidad de la Banda Municipal de Música el día 21 de diciembre en el salón de actos de la E.U.P.A.; un recital de villancicos a cargo de la Asociación Cultural Amigos de la Música el día 2 en la parroquia de

Santa María de la Estrella; y un recital del grupo vocal Ateneo de Alcázar de San Juan en la Casa Municipal de Cultura el día 27 de diciembre.

Pero estas fechas dejan hueco también a otro tipo de actividades, como son una charla sobre la Prevención y lucha contra el tabaquismo el día 20 de diciembre en la Casa Municipal de Cultura o la presentación de la revista anual de la Asociación de Amigos de la Plaza de Toros de Almadén, que se celebrará el 28 de diciembre.

Los más deportistas pueden acudir al Trofeo de Navidad de Fútbol-sala que tendrá lugar en el pabellón cubierto el 5 de enero o participar en la tradicional Carrera de San Silvestre, que se celebrará el día 30 de diciembre pudiéndose realizar las inscripciones a partir de las 10:00 horas de esa misma mañana.

El teatro llega a Almadén de mano de la compañía Sol y Tierra, que presentará la obra 'Una flor en la tierra' el día 3 de enero en la Casa Municipal de Cultura.

Los Reyes Magos harán una primera visita a Almadén el día 27 para recoger las cartas que los niños les hayan escrito; y el día 5 de enero participarán en una gran Cabalgata que recorrerá gran parte del pueblo.

24 mujeres, en un curso de cuidados a discapacitados

Redacción

El alcalde de Almadén, Emilio García Guisado y la edil de Igualdad, Rosa Rivallo, inauguraron en octubre un urso teórico-práctico de Atención y Cuidados a Personas con Discapacidad Psíquica, enfocado a contribuir en la inserción laboral de sus participantes, todo mujeres.

Rivallo elogió el esfuerzo, inquietud y empeño de la mujer por la formación, agradeciéndoles la participación en el curso. El alcalde añadió que fue gracias a la Diputación de Ciudad Real y a su Patronato de Intereses Provinciales, a través del programa de Apoyo a la creación de Empresas de Servicios de Atención a Personas Dependientes, 'Promueve III', como se financió el mismo "en su afán de dotar de una formación de calidad a jóvenes y mujeres desempleadas".

García Guisado también agradeció y animó a las veinticuatro mujeres que participaban en el curso a "continuar con esta gran labor que están desempeñando para una posterior inserción en el mercado laboral".

El objetivo del curso era favorecer y apoyar esta inserción laboral de las mujeres en situación de desempleo, dirigiendo las acciones formativas en este campo y proporcionarles los conocimientos y herramientas necesarias para desarrollarlas, promoviendo el empleo tanto por cuenta propia como ajena. El curso, que constó de 60 horas lectivas, finalizó el 31 de octubre, aunque después las mujeres participantes tenían previsto realizar prácticas remuneradas en empresas.

